

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la Cámara el Grupo Parlamentario Confederal Unidos Podemos-En ComúPodem-En Marea, presenta a iniciativa del diputado Javier Sánchez Serna las siguientes preguntas relativas a las consecuencias del Caso César en las obras de llegada del AVE a Murcia.

En el juzgado de instrucción número 9 de Murcia se investiga el llamado “caso César” sobre un presunto fraude multimillonario en las obras para la llegada del AVE a la Región de Murcia que supondría un montante -presuntamente malversado- de 60 millones de euros y en el que habrían participado en distinto grado, según la investigación judicial todavía abierta, cargos públicos y diversas empresas constructoras

Es por todo ello, que se pregunta:

-¿Considera el Gobierno que la importante cantidad de dinero público desaparecido en las obras del AVE explica la ausencia de recursos y de compromisos creíbles para con el soterramiento del AVE a su paso por la ciudad de Murcia?

Madrid, Congreso de los Diputados, a 9 de febrero de 2018



Javier Sánchez Serna
Diputado